

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 11 de julio de 2014

REALIZARÁN ESTANCIAS INTERNACIONALES 354 ALUMNOS DEL IPN EN INSTITUCIONES DE 32 PAÍSES

 Como parte del Programa de Movilidad Académica, durante seis meses cursarán estudios superiores o de posgrado en naciones de América del Norte, Centro y Sudamérica, así como de Europa, Asia y Oceanía

C-175

Como parte del Programa de Movilidad Académica del Instituto Politécnico Nacional (IPN), 354 estudiantes destacados de las diferentes carreras que imparte esta casa de estudios, realizarán por un semestre estudios superiores o de posgrado en 123 instituciones educativas y centros de investigación de países de América del Norte, Centro y Sudamérica, así como de Europa, Asia y Oceanía.

En esta ocasión, 289 alumnos de nivel superior y 65 de posgrado asistirán a Alemania, Argentina, Bélgica, Brasil, Chile, China, Colombia, Corea, Costa Rica, Ecuador, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Hong Kong, India, Islandia, Italia, Japón, Malasia, Panamá, Paraguay, Perú, Polonia, Portugal, Reino Unido, República Checa, Singapur, Suecia y Uruguay.

Durante la ceremonia de despedida a los estudiantes politécnicos, el Secretario de Extensión e Integración Social, Óscar Súchil Villegas, en representación de la Directora

General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, resaltó que la formación de los estudiantes va más allá de los conocimientos que reciben en las aulas, porque lo que se busca es generar oportunidades que les permitan el desarrollo de nuevas actitudes, habilidades y capacidades que potencien su formación profesional.

"Ante ustedes, jóvenes, se abre un panorama de enormes dimensiones y oportunidades, pero también de grandes retos y compromisos; aprovechen esta oportunidad que les brinda el Instituto, haciendo lo que ustedes como alumnos politécnicos saben hacer mejor: aprender, sobresalir, preparase y conducirse de forma ejemplar", expresó.

Súchil Villegas mencionó que el proceso de internacionalización del Instituto habrá de alcanzar un impacto significativo en las funciones de docencia, investigación y extensión de esta casa de estudios, lo cual favorecerá la formación de profesionales e investigadores con proyección internacional.

Dijo que a la par de que estos jóvenes van hacia otros países, el Politécnico recibirá también a alumnos de Alemania, Francia, España, Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, Portugal, Perú y Corea del Sur; esto hará que las aulas politécnicas sean más diversas y multiculturales.

A su vez, el Coordinador de Cooperación Académica del IPN, Enrique Durán Páramo, expresó que el Programa de Movilidad Académica se ha convertido en un proceso cada vez más grande y complejo, tanto por la cantidad de participantes como por el número de instituciones nacionales y extranjeras con las que se realizan acciones de cooperación.

Precisó que en el ámbito internacional, a través de la movilidad, se han iniciado o fortalecido relaciones de cooperación con más de 170 instituciones de 35 países, lo que ha permitido ofrecer a los alumnos politécnicos múltiples oportunidades y opciones en los más de 500 espacios que cada semestre se ofrecen a través de las convocatorias de movilidad internacional.

Luego de felicitar a los jóvenes que viajarán a los diferentes continentes, Durán Páramo subrayó que los estudiantes tendrán la oportunidad de desarrollar una serie de habilidades intelectuales que les permitirán incidir de manera definitiva en el IPN y en su comunidad, volviéndose agentes de transformación como uno de los beneficios significativos de esta experiencia que empiezan a vivir.

A nombre de los alumnos de movilidad internacional, Néstor Velázquez Macín, estudiante de la Escuela Superior de Cómputo (Escom), quien realizará su estancia en la Universidad de Manchester, Inglaterra, expresó que "la inversión que el Instituto hace en nosotros significa una deuda a corto plazo, que deberá pagarse siendo emisarios de toda la comunidad politécnica, mostrando la excelente preparación que estamos recibiendo de parte de los profesores de cada unidad académica".

===000===